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En relación de mi segundo informe del Período de Receso 
presento el presente documento en el cual se ofrece la 
información de las actividades realizadas durante estos 
meses de receso legislativo. 
Este documento presenta las actividades, tanto dentro del 
recinto legislativo como, las diversas reuniones y funciones 
que se desempeñaron en este lapso de tiempo. 
Finalmente, presentamos nuestro respeto a esta soberanía, 
haciendo hincapié en que debemos estar pendientes de 
las necesidades de la sociedad. 
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Reunión con Productores de caña 
 
 
 
 
Acompañando a Productores de caña de Calipan y Atencingo, con 
motivo del Punto de Acuerdo que se presentará el día de hoy en el 
Pleno del Congreso, por el cual se Exhorta al Poder Ejecutivo del 
Estado el otorgamiento de un subsidio financiero de apoyo 
inmediato a los productores cañeros de nuestro Estado. 
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Foro a favor de la Reforma Energética 
 
 
 
 

En el Foro a favor de la Reforma Energética, el Coordinador de la 
Bancada del PRI en el Congreso Local, Ernesto Leyva Córdova, 
señaló que no se debe temer al desarrollo y a la modernidad por lo 
que para los poblanos y mexicanos debe ser prioritario respaldar el 
desarrollo, la transformación y la visión de un México moderno en su 
administración y suministro del petróleo. 
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Comisión Permanente del 23 de Agosto 
 
 

 
En Comisión Permanente, presenté el exhorto a la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes Federal y al Centro SCT Puebla, para 
que a la brevedad reinicie los trabajos de la obra de Modernización 
de la Carretera Puebla-Huajuapan de León, en su tramo Izúcar de 
Matamoros-Acatlán de Osorio. 
*También se exhorta al Gobierno Estatal para que a través de la 
Secretaría de Infraestructura, así como de las instancias 
competentes en la materia, brinden las facilidades y el apoyo 
correspondiente a las autoridades federales, para el reinicio y 
culminación de la obra carretera. 
*De la misma manera se exhorta a la Cámara de Diputados del 
Honorable Congreso de la Unión a que contemple dentro del 
Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 
2014, los recursos suficientes para el mantenimiento, modernización y 
culminación de la infraestructura carretera del Estado. 
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Comisión Permanente del 23 de Agosto 
 
 
 
En Comisión Permanente del H. Congreso del Estado de Puebla, el 
Grupo Legislativo del PRI, presentó el exhorto al H. Congreso de la 
Unión para que a la brevedad emprenda las acciones para llevar a 
cabo el estudio, fortalecimiento y aprobación de la Iniciativa de 
Reforma Constitucional en materia energética, presentada por el 
Titular del Poder Ejecutivo Federal. 
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Posicionamiento del PRI sobre la  
 
 
 

Tras el Primer Informe de gobierno que presentó Enrique Peña Nieto 
como Presidente de México, nosotros como integrantes del grupo 
legislativo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la LVIII 
Legislatura hicimos un llamado a todos los actores políticos a no 
asumir posturas radicales, cerradas al diálogo y al debate que nada 
abonan a la construcción de un mejor país. 
 
Los diputados Lauro Sánchez López, Gerardo Mejía Ramírez, Edgar 
Salomón Escorza, Juan Manuel Jiménez García, Eleofermes Palacio 
Reyes, Ramón Felipe López Campos y Jesús Vázquez Viveros 
aseguraron que en el PRI existe voluntad y proyecto para consolidar 
mejores condiciones de vida para los mexicanos. 
 
 
 

 
 



Dip. Ernesto Leyva Córdova 
Distrito XII 

 

 
 

2do Informe 
de Actividades 

 

8 

Entrega de Actividades LVIII Legislatura 
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Reunión de la Dirigencia Nacional con el Grupo Legislativo 
del PRI 
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Entrevista con Ricardo Morales Sánc 
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1era. Jornada de Información sobre la Reforma Energética 

 

 

Con motivo de la iniciativa de ley promovida por el Presidente Enrique Peña Nieto, 
el grupo legislativo del PRI apoyo en la organización de la primera jornada de 
información sobre la reforma, con la asistencia de diversos sectores de la 
sociedad y asociaciones. 
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Entrega de las llaves de la Ciudad de Yonkers, NY. 

 

 

Por invitación del Alcalde de Yonkers, Mike Spano nos trasladamos a la Ciudad de 
Yonkers, en el cual se organizó un evento en el City Hall de esta ciudad, donde se 
me hizo entrega de las llaves de la Ciudad como muestra de reconocimiento por 
la labor en beneficio de los migrantes poblanos y a favor del Estado de Puebla. 

 

 

 

 

 

 

 



Dip. Ernesto Leyva Córdova 
Distrito XII 

 

 
 

2do Informe 
de Actividades 

 

13 

Panel: The American and Mexican Dreams: Mexicans in New 
York City 

 

 

Fui invitado a la ciudad de New York, por iniciativa de organizadores de la 
Universidad de Columbia así como por miembros de la Cámara de Comercio de 
Yonkers. En este evento, participé como ponente en relación a los temas 
migratorios y poblaciones. 
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Reunión con la Embajadora Sandra Fuentes 

 

 

Durante la visita a la Ciudad de Yonkers y la participación en la Columbia 
University, se llevó a cabo una reunión con la embajadora de México en New 
York, Sandra Fuentes a petición de la embajadora. 
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Sesión de la Comisión de Salud en la que estuvo presente el Secretario de 
Salud del Estado. 
 
En esta reunión se abordaron temas de importancia para el Estado, el 
Secretario de Salud confirmó que en el Estado de Puebla no se ha 
presentado hasta el momento algún caso de cólera pero, se están 
tomando las medidas preventivas; de la misma manera se ofrecieron cifras 
como la disminución en un 45.8% de las muertes maternas respecto al 
mismo período del 2012. 
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